

Participación de docentes y alumnos

En el 1º Encuentro Nacional de Estudiantes Universitarios con Discapacidad



ALUMNOS PARTICIPAN EN LA COMISIÓN DISCAPACIDAD Y DERECHOS HUMANOS

El pasado 16 y 17 de Agosto, en la Residencia Universitaria de Horco Molle, San Miguel de Tucumán, se llevó a cabo el "1º Encuentro Nacional de Estudiantes Universitarios con Discapacidad", y la 1º Reunión Anual Extraordinaria de la Comisión Interuniversitaria: Discapacidad y Derechos Humanos, organizado por la Universidad Nacional de Tucumán. Fueron dos jornadas intensivas en donde surgieron debates en relación a las Políticas Públicas Universitarias relacionadas a la temática discapacidad y a las problemáticas comunes y proyectos para mejorar la inclusión en la educación de grado. Las conversaciones giran en torno a cuatro ejes fundamentales: la accesibilidad académica, la accesibilidad física, la comunicacional y los derechos de las personas con discapacidad.

El evento, fue auspiciado por el Consejo Interuniversitario Nacional (CIN), la Secretaría de Políticas Universitarias de la Nación (SPU) y la Universidad Nacional de Tucumán.

El Encuentro Nacional de Estudiantes se desarrollo en torno a cuatro comisiones de trabajo: Accesibilidad Académica; Accesibilidad Física y Comunicacional; Derechos de las Personas con Discapacidad y Espacios de Participación – Construcción Social.



**ASISTENTES AL 1° ENCUENTRO NACIONAL DE ESTUDIANTES
UNIVERSITARIOS CON DISCAPACIDAD**

La delegación de la Facultad de Humanidades, Cs. Sociales y de la Salud estuvo representada por estudiantes de diferentes carreras: **Luis Zarate; Exequiel Ávila;** (Carrera de Lic. y Prof. Educación para la Salud); **Esteban Pallares; Agustín Borges** (carrera CPN); y por las docentes: **Prof. Miryam Matook; la Lic. Marcela Molina.**

La participación en este espacio, fue muy enriquecedora tanto como experiencias personales como en cuanto a las vinculaciones y estrategias de organización entre estudiantes de diferentes Universidades Nacionales en general, como así también para el interior de nuestra Facultad en particular, en cuanto a la posibilidad de compartir espacios de construcción política en común referidas a la temática.

